

« Faisons de nos différences une richesse » Une journée pas comme les autres !

Vendredi 18 novembre, les élèves de l'école et du collège Don Bosco ont vécu une journée pas comme les autres.

En effet dans la matinée, ils ont reçu le soutien inattendu du footballeur de l'équipe de France : Olivier Giroud. Il les a encouragés, par l'intermédiaire d'une vidéo, pour la course de vendredi 25 novembre au profit de l'AFM Téléthon. Il espère que grâce à son soutien, ils donneront le meilleur d'eux-mêmes et que notre record de l'an dernier sera dépassé. Nous le remercions très chaleureusement pour son soutien !

En fin de matinée Thomas, 16 ans, qui nous parraine cette année pour le Téléthon nous a rejoint à l'école avec sa chienne Colombe. Après avoir pique niqué avec les élèves de CE2/CM1 et CM1, il a répondu aux questions de tous les élèves du primaire et expliqué le rôle de sa chienne au quotidien.

Il a ensuite rejoint le collège afin de rencontrer des élèves de 4e.



En début d'après-midi Léonardo est arrivé à son tour et s'est rendu en classe de 6e où il a retrouvé des élèves de CM2 rencontrés l'an dernier.

Thomas et Leonardo ont terminé leur après-midi autour d'un petit goûter en primaire où leur a été remis à chacun un maillot dédié du club d'Olivier Giroud !!



Merci à tous pour cette journée et rendez-vous vendredi pour donner le meilleur de nous-mêmes !!!